

LE SÉNAT

Le mardi 3 octobre 1995

La séance est ouverte à 14 heures, le Président étant au fauteuil.

Prière.

[Traduction]

NOUVEAUX SÉNATEURS

Son Honneur le Président informe le Sénat que le greffier a reçu du registraire général du Canada les certificats établissant que les personnes suivantes ont été appelées au Sénat:

William H. Rompkey

Doris M. Anderson

Lorna Milne

Marie-P. Poulin

PRÉSENTATION

Son Honneur le Président informe le Sénat que des sénateurs attendent à la porte pour être présentés.

Les honorables sénateurs suivants sont présentés, puis remettent les brefs de Sa Majesté les appelant au Sénat. Les sénateurs, en présence du greffier, prêtent le serment prescrit et prennent leur siège.

L'honorable William H. Rompkey, du Labrador (Terre-Neuve), présenté par l'honorable Joyce Fairbairn, c.p., et l'honorable B. Alasdair Graham.

L'honorable Doris M. Anderson, de St. Peter's, Kings County (Î.-P.-E.), présentée par l'honorable Joyce Fairbairn, c.p., et l'honorable M. Lorne Bonnell.

L'honorable Lorna Milne, de Brampton (Ontario), présentée par l'honorable Joyce Fairbairn, c.p., et l'honorable Keith Davey.

L'honorable Marie-P. Poulin, de Sudbury (Ontario), présentée par l'honorable Joyce Fairbairn, c.p., et l'honorable Leo Kolber.

Son Honneur le Président informe le Sénat que chacun des honorables sénateurs susmentionnés a fait et signé la déclaration d'aptitude prescrite par la Loi constitutionnelle de 1867, en présence du greffier du Sénat, commissaire chargé de recevoir et d'attester cette déclaration.

• (1415)

L'honorable Joyce Fairbairn (leader du gouvernement): Honorables sénateurs, je suis fière de présenter aujourd'hui aux sénateurs les quatre plus récents membres de notre Chambre. C'est avec grand plaisir que je souhaite la bienvenue à quelqu'un que nous connaissons bien, un parlementaire d'expérience qui inspire le respect, le sénateur Bill Rompkey.

Mes collègues ne le savent peut-être pas mais, au moment où il a été nommé sénateur, Bill Rompkey était le député de la région de l'Atlantique ayant les plus longs états de service à la Chambre des communes. Il a représenté les gens du Labrador à partir de 1972, année où il a été élu pour la première fois. Depuis ce temps, il a occupé les postes de ministre du Revenu national, de ministre d'État aux Petites entreprises et au Tourisme et de ministre d'État aux Mines. Sa carrière politique a toujours été centrée sur la défense des intérêts des électeurs de sa province. Je sais qu'il est particulièrement fier de ce qu'il a accompli pour l'amélioration de l'infrastructure des transports à l'intention des habitants du Labrador.

Plus récemment, on a remarqué son excellent travail à titre de président du comité permanent de la Chambre des communes chargé de la défense nationale et des affaires des anciens combattants. Les sénateurs ont pu travailler avec lui lors des délibérations du comité mixte spécial de la politique de défense du Canada, dont il était président.

Avant que le sénateur Rompkey n'entre dans la vie publique, il a obtenu un baccalauréat et une maîtrise en anglais et des diplômes supérieurs en éducation. Il a été directeur d'école et le premier surintendant de l'éducation de l'est du Labrador.

Je vous suis particulièrement reconnaissante, sénateur Rompkey, pour l'appui que vous avez accordé à la question de l'alphabétisation dans votre province de Terre-Neuve. Nous attendons beaucoup de vous, et votre expérience et votre bonne volonté seront des atouts précieux pour le Sénat. Nous savons que vous continuerez à vous dévouer à la cause des habitants du Labrador et de Terre-Neuve dans l'exercice de vos nouvelles fonctions.

Se joint à nous, de l'Île-du-Prince-Édouard, le sénateur Doris Anderson, nutritionniste émérite qui, toute sa vie, s'est consacré à l'éducation et à la santé mentale dans sa province. Le sénateur Anderson a obtenu un baccalauréat ès sciences à l'Université Acadia et une maîtrise en sciences à l'Université Cornell. Elle a été professeur d'économie domestique au collège Prince of Wales, de 1948 à 1969, et à l'Université de l'Île-du-Prince-Édouard, de 1969 à 1980.

Auteur de nombreux ouvrages dans le domaine de la nutrition, le sénateur Anderson a formé des générations de travailleurs et de professeurs et s'est intéressée surtout aux enfants souffrant de la maladie coeliaque. Elle a été décorée de l'Ordre du Canada en 1982. Il est évident, honorables sénateurs, que son expérience nous sera très utile. Je sais qu'elle représentera ses concitoyens de l'Île-du-Prince-Édouard avec compétence et fierté et avec la compassion qui l'a toujours guidée durant sa carrière.

Le sénateur Lorna Milne, de Brampton, en Ontario, a certainement la fonction publique dans le sang. Son père, le maire Dennison, a été maire de la magnifique ville de Toronto et son époux, Ross Milne, a été député de Peel-Dufferin-Simcoe de 1974 à 1979.

Le sénateur Milne a beaucoup oeuvré dans le domaine communautaire. Elle a été membre et présidente du conseil scolaire du comté de Peel, membre du sénat de l'Université de